

猛暑の夏がとっても懐かしく感じられる今日この頃の涼しさ！まさに、「スポーツの秋」到来！！
クラブの活動を通して、たくさんの方々はこの季節を大いに満喫してほしいと思っています！！

サッカーを通して！！

9月中旬、神奈川県平塚市で開催された『H I F A ワールドカップサッカー大会』（小学4年生6人制大会）に参加してきました。この大会は昨年も参加し、とっても内容がすばらしく今年も・・・この大会の企画立案運営は、なんと現役の高校生！サッカーを通して子供たちに国際交流を図ってほしい！その思いや願いを平塚商業高校の国際交流部の高校生が形にしたもので・・・試合はもちろんのこと、昼食時には、たくさんの諸外国の露店が出店し参加した子供たち（3～4年生）にとっては、貴重な体験経験をする事ができました。「来年も絶対に参加したい！」3年生の生き生きとした笑顔が全てを物語っていたように思えました！！

（アフリカのセネガルチームと対戦後の記念撮影写真）



中期教室開校！！

幼児から小学生を対象にしたキッズダンス・大人のためのエアロビクス&ヨガ教室の今年度2回目の教室にあたる【中期教室（9月下旬～11月下旬）】が、9月28日（土）に開校します。詳しい期日等々を記載したチラシは、クラブホームページ内各種教室コーナーに掲載してありますので、ぜひともご覧下さい！

「一度体験して、途中から教室に入ることもできますか!？」の質問を受けることが度々ありますが、もちろんOK!です。専門の講師による指導を、破格の会費で受けられるということで、県南地方広範囲から参加する方が増えています。

「毎回楽しみに参加していますので、移動は苦になりません!!」とは、キッズダンス教室に東白川郡棚倉町から通っている子供さんの保護者談。クラブの活動を通してたくさんの方々にはたくさんの爽やかな汗を流してほしい!そう思っています。参加者随時募集中ですので、ふるってふるってご参加頂きたいと思っています!!

新たなステージへ！！

今年度より、ジュニアユース（中学生サッカーチーム）は、日本クラブユース連盟に登録をしました。（中学校のサッカー部は中体連と言う組織に加盟をし、クラブチームはこの連盟に加盟をします。強制加盟ではないため今まで登録していなかったのですが、様々なことを考慮し今年度より加盟することにしました。）その最初の活動として『第14回福島県クラブユース新人サッカー選手権大会』が9月下旬より始まりました。記念すべき初戦は、1対3の敗戦となってしまいましたが、新たなステージへ突入した Vamos 福島ジュニアユースチームは、今後更なる目標を持ち、進化を遂げていくものと思っています。大会は、11月上旬まで県内各地で行われます。試合日程等々は、ホームページ内ジュニアユースコーナー大会情報欄に掲載してありますので、お時間のある方はぜひとも会場に足を運び試合観戦&応援等々を行って下さい!よろしくお願い致します!!

決意を新たに！！

JFAアカデミー福島女子チームに所属する遠藤純さん（中1）が、アカデミーの一員として先日神奈川県横浜市で行われたキリンチャレンジカップ『日本v s ガーナ』戦で、入場セレモニーで日本代表旗を持ったり、試合中のボールパーソン（ピッチ外にボールが出た際に予備のボールを渡す役目）を行ったりしました。（右写真の本田選手の前で座っているのが純さんです。小さすぎて見えませんが・・・<苦笑>）

「代表戦を間近に見て、いつの日か自分があのピッチに立つ!その思いが強くなった!」と後日力強いメールが配信されてきました。決意を新たに、夢実現に向けて邁進してほしいと思っています。

尚、クラブホームページ内リンクコーナーにあるアカデミー福島ホームページ内女子ダイアリーコーナーに、この時の様子を純さん自ら記載した手記が掲載されていますのでご覧になってみて下さい!



復興への願いや思いを真摯に！！

10月16日（水）PM6:30～白河中央体育館で『新日本プロレス白河大会』が開催されます。プロレス!?! 新日本って!?! あのアントニオ猪木さんが立ち上げたプロレス団体です! そう言って分かる方は、なかなかのプロレス通!?! (笑) 現在、県南地方各地にチラシ・ポスター等々が各所に掲載されているのでこの開催に関してはご存知の方々も多いのでは・・・このチラシ等の中に、「新日本プロレスからのメッセージ」と題して、以下のようなコメントが記載されています。「～立ち向かう勇気と負けない心、そして夢を実現する力をふくしまの子ども達へ～」まさに復興祈願の思いが詰まったお言葉。その具現化策として、今回の興行は、高校生以下無料18歳以下1000名限定招待となっています。（ただし、予約券無しでは入場不可。通常子供でも入場料は最低3000円になります。）この心意気!?!に感動したため、我がクラブでも30名子供たちを募集し観戦するツアー（と言っても現地集合解散）を行います。後日詳細に関してはお知らせをします。生の迫力を大いに堪能してほしいと思っています! もちろん私も堪能します!

10月の主な予定！！

【Vamos 福島ホワイトリバーフットボールクラブ】各種大会に参加。詳しくは、クラブホームページ内大会情報コーナーをご覧ください。

【Vamos 福島ジュニアユース】

上記同様ジュニアユース大会情報コーナーをご覧ください。

【キッズダンス・エアロビクス&ヨガ教室】

5日・12日・19日・26日いずれも土曜日に開校。詳しい時間はホームページをご覧ください。

【各種イベント】

5日（土）ホワイトリバーフットボールクラブの子供たち（トップクラス4年生～6年生）が、ホームグラウンドで東京都のチームと交流試合等々を行い親交を深めます。27日（日）第23回西の郷ロードレース大会に参加。毎年クラブを挙げて参加している地区のイベントで、今年も100名近い方々の参加の応募を頂きました。競技のみならず応援も大いに盛り上がりと思っています! 大会後は、ホームグラウンドで大芋煮会を開催する予定です。目的はクラブ会員の親睦を図る! です。趣旨をご理解頂きたくさんの方々に参加して頂ければと思っています。内容詳細、申込方法等は、後日チラシ等をホームページに掲載しお知らせをします!

我がクラブは、今年度もtotoより助成支援を頂きながら活動していきます!!

